

## Gelar Workshop Persiapan, Unimal Bersiap Menuju BLU



Unimal Gelar Workshop Persiapan Pola Pengelolaan Keuangan Badan Layanan Umum. Jum'at (16/12/2022).

**UNIMALNEWS | Banda Aceh** – Dalam rangka persiapan pola pengelolaan keuangan badan layanan umum dan pembahasan usulan dokumen administratif Universitas Malikussaleh (Unimal) menggelar Workshop. Kegiatan ini dilaksanakan di Hotel Hermes Palace, Banda Aceh. Jum'at (16/12/2022).

Workshop ini diikuti oleh 60 peserta Biro Umum Keuangan dan Perencanaan, Kepala Lembaga, Kepala UPT dan Kepala Bagian Umum (KBU) Fakultas dan Kepala Subbagian Umum Universitas secara luring dengan menghadirkan enam pemateri dari unsur eksternal yang mengupas seputar pola pengelolaan keuangan BLU dan pembahasan usulan dokumen administratif. Kegiatan ini dilaksanakan selama tiga hari Jum'at-Minggu (16-18/12/2022) tersebut dipandu oleh Fadhal Fajri.

Materi yang disajikan dalam kegiatan Workshop antara lain Langkah-Langkah Setelah Penetapan BLU Oleh Abdul Rochim, M.Pd (Kabiro Administrasi Umum dan Keuangan USK). Selanjutnya, Pengelolaan Kas dan Rekening serta Akuntansi dan Pelaporan BLU oleh Mairina M.Ak (Biro Administrasi Umum dan Keuangan USK). Dilanjutkan tema Sistem Perencanaan dan Anggaran PTN BLU oleh Marzuki (Biro Administrasi Umum dan Keuangan USK). Esok harinya dilanjutkan materi Konsepsi Badan Layanan Umum dan Proses Penetapan Badan Layanan Umum dan Pembahasan Dokumen Administratif Calon Badan Layanan Umum (BLU) oleh Ibu Widuri Puspaseruni Dewi dan Bapak Ilyassa Ardhi (Direktorat Pembinaan Pengelolaan Keuangan Badan Layanan Umum). Selanjutnya Kendala Yang dihadapi PTN BLU dan Mekanisme Penyelesaiannya oleh Kanwil DJPb Aceh dan materi terakhir Pembinaan dan Pengelolaan Keuangan Satker oleh KPPN Lhokseumawe.

Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan Unimal, Dr Mukhlis dalam sambutannya menekankan dengan adanya kegiatan workshop diharapkan menepis kekhawatiran dari berbagai kalangan selama ini dapat terjawab hingga sejalan dengan upaya Universitas Malikussaleh untuk menjadi Perguruan Tinggi Negeri Badan Layanan Umum (PTN. BLU).

“Update informasi terbaru, sekarang dapat kami sampaikan bahwa tahapan persiapan PTN. BLU Unimal masih terus berproses. Sementara ini baru saja disahkan SPM (Standar Pelayanan Minimal) oleh Kemendikbud Ristek dan sedang dilakukan proses pengesahan oleh Kementerian Keuangan, untuk itu saya sangat berterimakasih kepada tim perumus yang telah berdedikasi dalam menyiapkan dokumen administrasi sejak Maret 2022” ucapnya.

“Kami juga berterima kasih kepada bapak atau ibu narasumber yang telah bersedia dan punya kesempatan untuk hadir membimbing kami dalam rangka persiapan pola pengelolaan keuangan badan layanan umum dan pembahasan usulan dokumen administratif” pungkas Doktor bidang Hukum ini.

Kegiatan Workshop ini turut dihadiri Oleh Sekretaris Senat, Alfian M.Si, Kabiro Administrasi Umum dan Keuangan, Zulfikar, MT dan Kabiro Akademik, Perencanaan dan Kerjasama, Dr T. Nazaruddin, Ketua Satuan Pengawas Internal, TM Ridwan MT, Ketua Tim Persiapan PTN. BLU Unimal, Dr Naufal Bachri dan Bustami MT.[rky]

**Tanggal:** 17 December 2022

**Post by:** Rizki

**Kategori:** News,

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#),